

Le Journal de Gien, 1er août 2013

BONNY-SUR-LOIRE

A la santé des Coteaux du Giennois

Bonny-sur-Loire était ce week-end les Coteaux du Giennois avec la 58^e édition de la fête des vins de cette appellation. En plus des stands des viticulteurs présents, qui proposaient dégustation et vente, il y avait sur place une bricande professionnelle, des produits de pays, une exposition de la SERBHAG, l'union des commerçants de Bonny, un manège ou encore des jeux d'adresse.

A l'heure de l'inauguration

L'office de tourisme et ses nombreux bénévoles assuraient la buvette et la restauration dès le matin. À 13 heures en plus des nombreux visiteurs, étaient servis à table, les élus et maires des communes voisines, le député Claude de Ganay et le sénateur Jean-Pierre Sueur venus apprécier cette manifestation et les vins des Coteaux du Giennois. À 11 heures débutait la visite de la brocante et des différents stands de produits et commerçants avant la visite aux viticulteurs en compagnie des sonneurs du Bien-aller Briarais.

Boire et vanter les mérites des coteaux

Après l'ouverture du 99^e grand chapitre de la Confrérie des Hotteux par Philippe Poupat, étaient salués les personnes présentes et une descrip-

tion de l'année en cours, du retard pris au printemps et des conditions plus clémentes et préférables de cet été était faite. Les intronisés étaient ensuite appelés à rejoindre la Confrérie, sur des textes pleins d'humour et de finesse signés de Jean-Claude Lecugy : Pierre Thomas, Christiane Lechauve mais aussi le sénateur Jean-Pierre Sueur et le député Claude de Ganay auront désormais à cœur de valoriser les vins des Coteaux du Giennois et les faire découvrir tant au Sénat qu'au Parlement. Après avoir revêtu la tenue de circonstance et reçu la hotte, symbole de la Confrérie, tous étaient conviés à prendre un verre en promettant fidélité aux vins des Coteaux du Giennois, d'en boire souvent et d'en vanter les mérites.

L'après-midi a rencontré une forte affluence et ce jusqu'au soir, chacun profitant des stands des viticulteurs, des quelques morceaux joués par l'harmonie de Bonny en fin de journée puis pour prolonger la soirée, de la restauration et du bal proposé.



Les sonneurs du Bien-aller Briarais pendant l'inauguration.



La confrérie des Hotteux a procédé à quatre intronisations : Christiane Lechauve, Pierre Thomas, le député Claude de Ganay et le sénateur Jean-Pierre Sueur.